

UPDATE 01/2021

Pflegekammer Baden-Württemberg

TOPTHEMA:

Online Flashmob für die Landespflegekammer BaWü sorgt für Aufmerksamkeit



Wer am Ende November 2020 in sozialen Netzwerken unterwegs war, dürfte sich über die Menge an Beiträgen zur Landespflegekammer Baden-Württemberg gewundert haben. Hinter der organisierten Aktion stand der Landespflegerat Baden-Württemberg (LPR BW) mit seinen Mitgliedsverbänden und den darin organisierten beruflich Pflegenden.

Auch die Württembergische Schwesternschaft vom Roten Kreuz (WSSRK) beteiligte sich an der Protestaktion und positionierte sich somit erneut deutlich für die Errichtung der Pflegekammer. „Unser verbandsübergreifender Protest hat gezeigt, dass nach wie vor die Mehrheit der Pflegenden für die Pflegekammer eintreten“, so Susanne Scheck, Vorstandsvorsitzende der WSSRK zu der Onlineaktion. „Es ist schockierend und unbegreiflich, wie die Landespolitik diesen unmissverständlich artikulierten Wunsch einer ganzen Berufsgruppe überhören kann.“

Über die erfolgreiche Aktion berichtete seither unter anderem [Bibliomed Pflege](#).

Wie steht es um die Landespflegekammer Baden-Württemberg?

Der Gründungsprozess der Pflegekammer Baden-Württemberg ist gestoppt. Angesichts der nicht vorhandenen Unterstützung der Landesregierung und des Landtags hat Sozialminister Manne Lucha (Bündnis 90/Die Grünen) dem Druck der KammerkritikerInnen nachgegeben. Das bereits angelaufene Gesetzgebungsverfahren für eine Landespflegekammer in dieser Legislaturperiode, die im Frühjahr 2021 endet, wird auf Eis gelegt. Weitere Informationen und ein Statement von WSSRK Vorsitzende Susanne Scheck finden Sie [hier](#).

Landtagswahl Baden-Württemberg 2021

Am 14. März 2021 wird in Baden-Württemberg ein neuer Landtag gewählt. Die BürgerInnen sind aufgerufen, über die Zusammensetzung des 17. Landtages abzustimmen. Angesichts der aktuellen Corona Pandemie werden auch Pflege Themen den Wahlkampf mitbestimmen. Doch wie es nach der Landtagswahl in Baden-Württemberg im März 2021 mit der Pflegekammer weitergeht, ist unklar. Mit Ihrer Stimme können Sie dem Willen der Pflege Ausdruck verleihen. Mehr zur Positionierung der Parteien in unserem nächsten Newsletter.

Warum Landespflegekammer Baden-Württemberg?

Die Württembergische Schwesternschaft vom Roten Kreuz befürwortet seit Langem die Errichtung einer Pflegekammer in Baden-Württemberg. Eine berufsständische Interessenvertretung ist ein wesentliches Merkmal der Emanzipation der professionell Pflegenden gegenüber anderen Berufsgruppen und deren Ansprüchen. Wir Pflegekräfte können die uns betreffenden Belange zum Wohl der eigenen Berufsgruppe, der Patienten, deren Angehörigen und der Gesellschaft eigenverantwortlich in die Hand nehmen. [Weitere Gründe für die Kammer?](#)

Weitere Informationen

[Offizielle Internetseite der Infokampagne Landespflegekammer Baden Württemberg](#)

[Jeden Montag von 17:00 bis 19:00 Uhr: Info-Talk der Landespflegekammer Baden-Württemberg via ZOOM](#)